

Declaración pública:

Los presos políticos a 8 días de iniciada la huelga de hambre denunciamos ante las organizaciones sociales y populares, y ante la opinión pública lo siguiente:

- 1) La acción represiva contra los presos políticos no solo se mantiene, sino que en los últimos días se ha agudizado a la vez que cambia sus formas y métodos, prueba de ello son los últimos hechos ocurridos el día miércoles 26 de Agosto:
 - a) Durante los últimos días se han instalado al interior de la cárcel brigadas especiales del Servicio de Investigaciones (BH-GORA), dedicados al interrogatorio de los presos políticos. El día miércoles indicado en los interrogatorios que hicieron al compañero Patricio Mora, la presión psicológica a que se le sometió fue mucho mayor, llegando a ofrecerle la libertad si cooperaba para resolver el caso de la fuga.
 - b) Alrededor de las 12.30 horas de ese día el preso político Abelardo Campos fue conducido a la Jefatura del Penal, allí se le presentó un agente de la CNI que participó en su detención. El civil no identificado se presentó como tal, señalando a Campos que advirtiera al resto de los presos políticos que se encontraba instalado en la cárcel.
 - c) Este mismo día el compañero Enzo Alcaide, fue conducido a la Fiscalía Naval, en donde está siendo procesado, una vez que hubo terminado su gestión allí y estando bajo la custodia de dos Gendarmes, fue interceptado por dos civiles no identificados que lo trasladaron a una oficina en donde fue golpeado e interrogado sobre el caso de la fuga.

Estos hechos tienen mayor gravedad cuando se hacen en presencia y con la complicidad de funcionarios y de Servicio de Gendarmería.

- 2) La acción de los servicios de seguridad del régimen, se ha dirigido, también con especial violencia contra familiares y amigos de los presos políticos, particularmente contra los familiares de los compañeros del FPMR que recuperaron su libertad.

La madre del compañero Gabriel Espinoza, ha sido objeto de frecuentes "visitas" y amenazas, también la hermana del compañero, al igual que su familia ha sido víctima de un hostigamiento permanente, llegando a concretarse en su contra virtuales asaltos callejeros para interrogarla sobre su hermano.

También la hermana del compañero Luis Muñoz ha recibido, por teléfono, amenazas de muerte.

Se suma a todo esto la encargatoria de reo del estudiante Cristobal Blanco Pavez, ex-presos políticos. Detenido por Carabineros el jueves 20 por el solo hecho de participar en una movilización de denuncia y solidaridad con la situación que los presos políticos enfrentamos.

- 3) Se mantiene la medida de traslado a Quillota que afecta al compañero preso político Julio López Salinas.

Situación de especial gravedad por cuanto el compañero siendo el único preso político en esa cárcel está sometido a un régimen carcelario de fuerte presión.

4) Por último, denunciarnos que el régimen ha montado una siniestra maquinaria con la complicidad de Servicios Públicos y de la Prensa Oficialista manejada directamente por la CNI, con la intención de responsabilizar a a los presos políticos del suicidio del Compañero Rigoberto Pizarro, creando condiciones que le permitan mantener y profundizar su ofensiva represiva con consecuencias que no es difícil de preveer.

Ante estos hechos que demuestran claramente la brutalidad y gravedad de la acción represiva que el régimen ha desatado contra los presos políticos y sus familiares, contra ex-presos políticos y sectores y organizaciones populares; reafirmamos ante el pueblo de la región la decisión de continuar la Huelga de Hambre de carácter indefinido hasta lograr respuesta a nuestras peticiones y objetivos; (se adjunta declaración y petitório Huelga de Hambre); objetivos que representan los intereses de todos aquellos que estan dispuesto a asumir decidida y conecuentemente la lucha contra la represión y por los derechos del pueblo.-

Y hacemos un urgente llamado a las organizaciones sociales y populares, a los organismos e instituciones de derechos humanos, a la Iglesia de base y a su jerarquía, al cuerpo diplomático que representa a gobiernos democráticos, a los organismos internacionales a movilizarse activa y decididamente para detener la acción impune y terrorista de los aparatos de seguridad del régimen, que, como ya señalamos buscan crear condiciones que les permitan cobrar nuevas víctimas entre los presos políticos y en sectores conecuentemente antidictatoriales.-

Es este terrorismo de estado el que se debe detener y contra él debemos movilizarnos.

¡ POR EL TERMINO DE LA REPRESION !

¡ SOLO EL PUEBLO DEFIENDE AL PUEBLO !

Presos Políticos en Huelga de Hambre.
Cárcel de Valparaíso, 27 de Agosto 1987.